



あかまつ

令和4年度

第22号

令和4年7月1日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

<体調に気を付けて、前期前半の締めくくり>

夏に鍛える

不安定な天候が続く、梅雨明けが待たれるこの頃です。蒸し蒸しと暑い夏も、からっと青空が広がる夏も、暑い夏は自分を鍛えるチャンスです。20日から夏休みが始まりますが、夏休みに自分が決めたことにじっくりと取り組んだり、様々な体験をしたりすることで、大きく成長できる夏になります。夏の過ごし方で、ぐっと変われるように思います。学習に取り組み、プールを楽しみ、汗いっぱい外遊びを（熱中症に気を付けながら）楽しむ…。昭和60年頃の全校文集には、夏休みを過ごした日焼け具合を競う大会の写真が掲載されていました。現在では、その頃よりも平均気温が上がり、日焼けを推奨するような時代でもありませんが、楽しむつつもいろいろなことに挑戦できる夏であってほしいと願っています。暑くて大変なときもありますが、楽しさもあり、喜びもいっぱいの7月になりますように。



また、来週は6年生の修学旅行です。全員が無事に出発できるよう、感染予防対策を全校一丸となって進めていきたいと考えております。ご協力をよろしくお願いいたします。

2年「まちたんけん」 7月1日（金）

身近な地域に出かけ、友達と協力しながら、地域の人にインタビューをしたり、地域にあるものを調べたりして、それらが自分の生活と関わっていることに気付くことをねらいとして、本日2年生が生活科「まちたんけん」へ出かけました。

幸い、南小の近くにはコンビニやドラッグストア、駐在所や郵便局などがあります。3つのグループに分かれ、地域学校協働活動推進員の方にコーディネートいただき、地域の方の協力を得ながら、まちたんけんを実施することができました。コロナ禍ではありますが、受け入れてくださった太田郵便局、太田交番、加藤モータースの皆様、本当にありがとうございました。



<子どもたちの感想から>

- ・太田郵便局では、配達バイクに乗せてもらったことが心に残りました。
- ・太田郵便局では、一日に1200通も配達すると聞いてびっくりしました。
- ・交番でおまわりさんから手錠を見せてもらいました。銀色だと思っていたけれど、黒色だったのでびっくりしました。
- ・加藤モータースでは除雪機をたくさん売っていました。冬になる前はもっとたくさん並べるそうです。
- ・一番人気の車を見せてもらえてうれしかったです。

